

**PENGARUH PARTISIPASI DAN KEJELASAN SASARAN ANGGARAN  
TERHADAP KETEPATAN ANGGARAN (STUDI KASUS PADA SATUAN  
KERJA PERANGKAT DAERAH KOTA GORONTALO)**

**CINDI EKAPUTRI ISHAK<sup>1</sup>, ZULKIFLI BOKIU, SE., Ak., M.Si<sup>2</sup>,  
MAHDALENA, SE., M.Si<sup>3</sup>**

Jurusan Akuntansi Universitas Negeri Gorontalo

**ABSTRAK**

**Cindi Ekaputri Ishak. 921 411 057. 2015.** *Pengaruh Partisipasi dan Kejelasan Sasaran Anggaran Terhadap Ketepatan Anggaran (Studi Kasus Pada Satuan Kerja Perangkat Daerah Kota Gorontalo).* Skripsi. Program Studi S1 Akuntansi, Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo, dibawah bimbingan Bapak Zulkifli Boku, SE., Ak., M.Si dan Ibu Mahdalena, SE., M.Si.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh dari partisipasi anggaran ( $X_1$ ), dan kejelasan sasaran anggaran ( $X_2$ ) terhadap ketepatan anggaran ( $Y$ ). Data dalam penelitian ini didapatkan dari jawaban responden atas kuisioner yang disebarakan pada seluruh SKPD Kota Gorontalo. Populasi dalam penelitian ini adalah kepala SKPD, kepala bidang / bagian, dan kepala subbagian / subbidang yang berjumlah 351 pegawai dan perhitungan sampel menggunakan rumus *Slovin*, sehingga didapatkan sampel sebanyak 85 pegawai. Analisis data menggunakan bantuan program *SPSS 21*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial partisipasi anggaran berpengaruh positif namun tidak signifikan terhadap ketepatan anggaran dan kejelasan sasaran anggaran berpengaruh positif signifikan terhadap ketepatan anggaran. Secara simultan, partisipasi dan kejelasan sasaran anggaran berpengaruh signifikan terhadap ketepatan anggaran pada SKPD Kota Gorontalo. Dapat pula dilihat bahwa kemampuan variabel-variabel bebas dalam menjelaskan variabel terikat cukup baik dengan nilai koefisien determinasi 41,2%.

Kata Kunci: **Partisipasi Anggaran, Kejelasan Sasaran Anggaran, dan Ketepatan Anggaran.**

---

<sup>1</sup>Cindi Ekaputri Ishak. Mahasiswa Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo

<sup>2</sup>Zulkifli Boku, SE., Ak., M.Si. Dosen Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo

<sup>3</sup>Mahdalena, SE., M.Si. Dosen Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo